



D.R.

# Entrons dans l'espérance !

Le week-end des 2 et 3 février dernier, a eu lieu à Lille l'édition 2013 de la Rencontre nationale (RN) des Chrétiens en Grande École (CGE) autour du thème de l' "espérance".

La Rencontre nationale est l'événement majeur des aumôneries des grandes écoles. Elle attire plus de 900 jeunes venus des quatre coins de la France. Mais qu'y fait-on, à cette RN ?

Comme l'indique si bien son nom, la RN est avant tout une Rencontre. Comme le disait un des intervenants du week-end, le père Alexis Leproux, "*un chrétien se nourrit de rencontres et un chrétien seul est un chrétien en danger*". La RN, c'est donc l'occasion de mesurer ce qu'est vraiment l'Église, à savoir une communauté unie autour d'une seule personne: le Christ Jésus. C'est l'occasion de mesurer, bien qu'on la dise sur le déclin et vieillissante, que cette Église existe et est bien vivante. En cela, c'est une vraie bouffée d'oxygène pour notre foi encore toute vacillante.

Si cette RN est avant tout une Rencontre avec le Christ et son Église, c'est aussi l'occasion de se former sur des thèmes divers regroupés, cette année, sous le thème général de l'espérance. En ces temps de crises économique et sociétale, l'Homme a grand besoin de donner du sens

à sa vie mais aussi à celle des autres. Ces deux jours, très intenses, sont donc ponctués par des conférences et ateliers visant à approfondir le thème proposé. Parmi les personnes invitées, nous pourrons citer le père Gaël Giraud (jésuite et économiste), le Dr Xavier Mirabel (président de l'Alliance Vita), Michel Camdessus (ancien président du Fonds Monétaire International), la sœur Cécile Renouard et bien d'autres, venus témoigner de leur expérience et donner des raisons aux chrétiens d'espérer dans le monde d'aujourd'hui. Parmi les évènements marquants de cette Rencontre, nous ne pourrons oublier de citer ce

spectacle de très haut niveau proposé par les aumôneries organisatrices lilloises, revisitant avec le regard des jeunes de ce temps l'époque des premiers chrétiens.

Alors si nous devions retenir quelque chose de cette Rencontre nationale, ce serait qu'il est du devoir du chrétien d'espérer! Espérer que le Royaume que le Christ nous promet n'est pas un au-delà inaccessible mais un présent expérimentable. Oui, notre monde connaît un temps de crise. Mais non, il ne s'y réduit pas. Il existe, en chacun de nous, un pouvoir plus grand que toutes les crises et symbole d'espérance: l'Amour de Dieu et de notre prochain.

**François Thevenot,  
pour l'aumônerie Galilée  
du Futuroscope**

